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В субботу, 2 июня, Виктор Томенко 
провел первое рабочее совещание 
с членами Правительства Алтай-
ского края.

Открывая заседание, он сообщил, что 
подписал указ об отставке Правительства 
Алтайского края и ряд распоряжений, в соот-
ветствии с которыми руководители органов 
исполнительной власти края и структурных 
подразделений администрации губернатора 
и правительства края получили статус вре-
менно исполняющих обязанности.

В статусе врио министрам правительства 
региона, руководителям управлений, ин-
спекций, департаментов, а также их замам 
предстоит работать до губернаторских выбо-
ров, которые состоятся 9 сентября 2018 года.

Виктор Томенко проинформировал со-
бравшихся о том, что получил прямое пору-
чение президента России Владимира Пути-
на обеспечить нормальную работу органов 
исполнительной власти края.

– Мне доверили возглавить эту команду, 
и я буду опираться на вас как на членов об-
щего коллектива, – сказал врио губернатора.

Виктор Томенко отметил, что система 
государственного управления в крае выстро-
ена достаточно эффективно. По его словам, 
она позволяет не только решать все текущие 
вопросы, но и по многим направлениям за-
давать пример для других субъектов.

– Совершенствовать что-то будем, конечно, 
но пускаться в какие-то революции, резкие 
масштабные преобразования, граничащие 
с авантюрой, я не буду и вам такой возмож-

ности не дам, – добавил врио губернатора. 
– Будем все делать системно, постепенно, 
просчитывая последствия каждого шага.

В воскресенье, 3 июня, Виктор Томенко 
и глава Барнаула Сергей Дугин совершили 
объезд столицы региона. Они побывали во 
всех районах и пообщались с горожанами.

Глава краевой столицы рассказал о круп-
ных инфраструктурных проектах, реали-
зованных в Барнауле в последние годы, а 
также о задачах по развитию города. Виктор 
Томенко в свою очередь поинтересовался, 
насколько эффективно в краевом центре 
идет реализация федеральных и краевых 
программ, а также выслушал предложения 
по дальнейшему развитию муниципалитета.

– Первые впечатления – сделано много, 
– сказал врио губернатора по итогам поезд-
ки. – Сегодня важно понять, насколько мы 
правильно движемся, оценить эффектив-
ность освоения средств, чтобы в дальнейшем 
претендовать на получение федеральных 
ресурсов. С другой стороны, много направ-
лений, по которым надо работать, объектов, 
которые требуют внимания, в том числе 
вложения бюджетных средств и подклю-
чения частных инвестиций.

Вадим КУЛЕШОВ

Вчера в Белокурихе 
начал свою работу
X Международный мо-
лодежный управлен-
ческий форум «Алтай. 
Точки Роста». Его цен-
тральной темой стало 
добровольчество.

Форум – место встречи пер-
спективных молодых людей, 
наставников и потенциальных 
работодателей. Его образова-
тельная программа включает 
в себя четыре направления: 
«Ты – предприниматель», 
«Менеджмент», «Социальные 
технологии» и «Творчество», в 
рамках которых организована 
работа 26 площадок.

В этом году «Алтай. Точки 
Роста» собрал более 1800 участ-
ников из 69 регионов России 
и 32 стран. Половина молодых 
людей – представители Алтай-
ского края. За десять лет рабо-
ты форум показал свою резуль-
тативность. Сотни молодых 
людей благодаря полученным 
знаниям сумели на практике 
реализовать свои идеи.

А вот студентка АлтГТУ 
Екатерина Яровая впервые 
принимает участие в форуме. 
Девушка специально сдала сес-
сию досрочно, чтобы попасть 
сюда. И вот почему.

– Ребята, которые работают 
в строительных и сервисных 
отрядах, как правило, не име-
ют специального образования, 
– рассказывает Екатерина. – 
Если бы у них появилась воз-
можность проходить специ-
альные курсы перед трудовым 
летним сезоном, работодатели 
бы охотнее брали нас на рабо-
ту. Ведь ту же специальность 
маляра освоить самому слож-
но. Реализовать проект можно, 
ведь в первую очередь необхо-
димо желание самих ребят. 
А на форуме рассчитываю 
получить необходимые ор-
ганизационные знания.

На форуме «Алтай. Точки 
Роста» участники получают 
возможность презентовать 

свою бизнес-идею, получить 
оценку ведущих экспертов. В 
рамках форума пройдет кон-
курс молодежных авторских 
проектов по четырем номина-
циям: «Лучший бизнес-про-
ект», «Лучший социальный 
проект», «Лучший проект со-
циального предприниматель-
ства», «Лучший реализован-
ный АТР-проект». Победители 
конкурса получат финансо-
вую поддержку от Правитель-
ства России. Интересно, что 
самой перспективной счи-
тается номинация «Лучший 
реализованный АТР-проект». 
Главный приз – зарубежная 
стажировка.

Кстати, молодые люди из 
других стран охотно принима-
ют участие в форуме «Алтай. 
Точки Роста». Меконен Черотау 
и Хируй Эндалкачеу приехали 
из Эфиопии. Парни не очень 

хорошо говорят по-русски, но 
настроены серьезно.

– Мы хотим открыть свой 
бизнес в России, – говорят 
молодые люди. – Планиру-
ем выбрать область IT-тех-
нологий. Поэтому выбрали 

соответствующую площад-
ку. Главное – это общение с 
экспертами, состоявшими-
ся бизнесменами. Надеемся 
получить необходимый опыт.

(Окончание на 3 стр.)

Объективно и оперативно обо всем

№ 100
(29736)

Вторник,
5 июня, 

2018 год

www.ap22.ru

 ПРОГНОЗ 
в крае сегодня в Барнауле

 

в последующие двое суток в крае
6 июня Ветер юго-западный, 3-8 м/сек.,

с усилением до 14 м/сек., небольшая 
облачность, без осадков.

7 июня Ветер восточный, 3-8 м/сек.,
с усилением до 14 м/сек., по краю –
дождь, гроза.

Ветер юго-западный, 10-15 м/сек.,
порывы до 20 м/сек., дождь,

местами гроза.
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  ЦИФРА .

5 июня – Всемирный день 
охраны окружающей 
среды.

День эколога (он еще и так 
называется) был учрежден Ге-

неральной ассамблеей ООН в 1972 году и с тех пор 
отмечается всем мировым сообществом. Поводом 
к проведению этой всемирной акции послужи-
ло обращение во всемирную организацию 2200 
деятелей науки и культуры из 23 стран мира. 
Алтайский край более чем ответственно подхо-
дит к вопросам экологии. В 2017 году согласно 
исследованиям Общероссийской организации 
«Зеленый патруль» наш регион вошел в тройку 
самых экологически безопасных субъектов в 
России. Кроме того, по данным Ростуризма, по 
итогам 2017 года Алтайский край вошел в число 
самых перспективных регионов для развития 
экотуризма в стране.

  КАЛЕНДАРЬ АП  .

14,7   
 
   
  
Средние компании в регионе показали рост 

оборотов в период с января по март. Хорошие 
показатели отмечены в сельском хозяйстве, 
строительстве. В обрабатывающей промыш-
ленности, где действует более 100 производств, 
объем отгруженной продукции составил око-
ло 5,3 млрд рублей, что на 3,3% больше, чем 
за аналогичный период 2017 года, сообщает 
Минэкономразвития региона.

Время роста!

Чистый и перспективный
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  ГЛАВНОЕ .

Эти и другие новости читайте на сайте: www.ap22.ru

Задай вопрос президенту
На «Прямую линию с Владимиром Путиным» поступило 

уже около миллиона вопросов. Статистика обращений 
бьет все рекорды.

В четверг, 7 июня, президент РФ пообщается с гражданами 
страны в режиме онлайн. В единый центр по приему сообще-
ний телефонные звонки, СМС, видеоролики поступают со всех 
уголков страны. И чем ближе к эфиру, тем обращений поступает 
все больше. На 3 июня зарегистрировано уже около миллиона 
вопросов.

Вопросы главе государства можно направить и сегодня – они 
принимаются вплоть до окончания эфира, который заплани-
рован на полдень 7 июня. Есть несколько способов. Бесплатный 
звонок с городских и мобильных телефонов принимается по 
номеру 8-800-200-40-40.

СМС или ММС-сообщения можно отправить на номер 04040. 
При этом текст должен быть написан на русском языке и его 
объем ограничен – не более 70 знаков. Также вопросы прези-
денту принимаются через мобильное приложение и соцсети 
«ВКонтакте» и «Одноклассники».

Как ранее сообщил пресс-секретарь главы государства 
Дмитрий Песков, в этом году будут предусмотрены неко-
торые новации технологического плана, которые позволят 
расширить географию и объем общения российского лидера 
с гражданами. Что касается тематики обращений, то уже 
можно сделать вывод, что людей волнуют вопросы эконо-
мики, геополитики, зарплат и пенсий, строительства дорог 
и вывоза мусора.

Напомним, что для президента страны Владимира Путина 
это будет уже 16-я по счету «прямая линия».

Вадим КУЛЕШОВ

До Сколково рукой подать
Сегодня, 5 июня, в Барнауле начинает работу выездная 

школа Открытого университета Сколково «Навигатор ин-
новатора». Это четырехдневный интенсивный практико-
ориентированный курс.

Программа состоит из образовательного блока по разви-
тию компетенций начинающих стартап-команд и включает 
лекции и мастер-классы от представителей технологического 
бизнеса, крупных корпораций и федеральных институтов 
развития, сообщили в Минэкономразвития Алтайского края.

Школа ориентирована на студентов, аспирантов, молодых 
ученых, планирующих стать лидерами научно-инновацион-
ных проектов, молодых предпринимателей.

Светлана ЯКОВЛЕВА

В седьмой раз
По итогам Всероссийского форума «Здравница-2018» Бе-

локуриха признана лучшим курортом федерального зна-
чения. Победа в престижном конкурсе присуждена этому 
алтайскому городу уже в седьмой раз.

Отдельные санатории Белокурихи также признаны побе-
дителями в различных номинациях форума. Церемония на-
граждения победителей главного профессионального форума 
курортологов прошла в Кисловодске, сообщили в администра-
ции Белокурихи. В форуме приняли участие более шестисот 
представителей санаторно-курортных учреждений, медиков, 
ученых и экспертов из разных регионов России.

Мария СТРЫГИНА

  ВЛАСТЬ .
Выполняя поручение президента 

Предстоит серьезная совместная работа.

Н  «А. Т Р» 
   
  -,
   . 

Сергей Меняйло и Виктор Томенко с интересом пообщались с участниками форума «Алтай. Точки Роста».

Участие в форуме для многих молодых людей открывает хорошие перспективы. Меконен Черотау: «Мечтаю создать свой бизнес в России».
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Поголовье КРС 
у фермеров растёт

Поголовье крупного рогатого скота у начи-
нающих фермеров и семейных животноводче-
ских ферм выросло благодаря господдержке, 
считают в Минсельхозе края.

По данным за 4 месяца этого года в крестьян-
ских (фермерских) хозяйствах и хозяйствах ин-
дивидуальных предпринимателей Алтайского 
края содержалось более 104 тыс. голов крупного 
рогатого скота. В сравнении с аналогичным пе-
риодом прошлого года прирост составил более 
5%. Основная прибавка поголовья обеспечена за 
счет наращивания дойного стада. Число коров 
за обозначенный период возросло на 2,3 тысячи.

Фермерский сегмент в регионе получил новый 
импульс для развития с запуском на федеральном 
уровне программ поддержки семейных живот-
новодческих ферм и начинающих фермеров. За 
весь период их реализации гранты получили 
307 фермеров на сумму свыше 780 млн рублей, в 
том числе в этом году животноводам направлено 
более 100 млн рублей.

Инвестиции 
в «Белокуриху-2»

В развитие горного субкластера «Белокури-
ха-2» в этом году будет вложено более 500 млн 
рублей.

ТАСС приводит слова гендиректора компании 
«Белокуриха-2» Константина Ежова о том, что в гор-
ном субкластере идет строительство гостиницы, 
а в этом месяце должен войти в строй ресторан.

«Ведутся переговоры, идет проектирование еще 
одного суперсовременного ресторана площадью 
около полутора тысяч квадратных метров», – 
уточнил Константин Ежов.

Являясь основным инвестором, «Курорт Бе-
локуриха» планирует в этом году строительство 
горнолыжной трассы, бугельного и кресельного 
подъемников.

В «Белокуриху-2» вложено около трех мил-
лиардов рублей, из которых миллиард рублей 
– средства госбюджета, инвестированные в рам-
ках федеральной целевой программы «Развитие 
внутреннего и въездного туризма». Однако ТАСС 
приводит мнение экспертов, согласно которым 
в строительство объектов горного субкластера 
может быть вложено до 30 млрд рублей.

Евгений ШУМИЛОВ

И в далёком Лимпопо
Фотосепаратор, произведенный в одной из 

инновационных компаний Алтайского края, 
начал работать на предприятии в провинции 
Лимпопо Южно-Африканской Республики.

В региональном управлении по развитию пред-
принимательства и рыночной инфраструктуры 
пояснили, что плодородная земля Лимпопо по-
зволяет выращивать множество продуктов, в том 
числе самый дорогой в мире орех, цена которого 
достигает 1000 рублей за 100 граммов. Для его 
переработки и переработки ряда других сортов  
понадобится алтайское оборудование.

Мария СТРЫГИНА

Держи животных 
подальше от соседа

«У меня сосед прямо за забором 
поставил свинарник. Вонью уже за-
душил. Попросила перенести сарай 
подальше, он не реагирует. Есть 
какие-то нормативы содержания 
сельскохозяйственных животных 
на приусадебных участках?

Нина Заковряшина,
Егорьевский район».

Отвечает председатель комитета 
АКЗС по аграрной политике и при-
родопользованию Сергей СЕРОВ:

– Согласно своду правил по про-
ектированию и строительству «Пла-
нировка и застройка территорий 
малоэтажного жилищного стро-
ительства» в сельских поселени-
ях допускается предусматривать 
на домовых земельных участках 
хозяйственные постройки для со-
держания скота и птицы, хранения 
кормов, хозяйственные подъезды, 
скотопрогоны. Расстояние от усадеб-
ного одно-двухквартирного дома до 
границы соседнего участка должно 
быть не менее 3 метров, построй-
ки для содержания скота и птицы 
должны отстоять от соседского за-
бора как минимум на 4 метра.

Их допускается пристраивать 
только к усадебным одно-двухквар-
тирным домам при изоляции от 
жилых комнат не менее чем тремя 
подсобными помещениями (сени, 
кладовые и т. д). При этом помеще-
ния для скота и птицы должны 
иметь изолированный наружный 
вход, расположенный не ближе 7 
метров от входа в дом.

Помещения, предназначенные 
для содержания животных, по своей 
площади и оборудованию должны 
обеспечивать благоприятные усло-
вия для здоровья животных. Пред-
приятия, организации и граждане, 
владеющие животными, обязаны 
обеспечивать их кормами и водой.

При содержании КРС совместно 
с другими сельскохозяйственными 

животными скотный двор делится 
на изолированные помещения, при 
этом место для птицы должно быть 
изолировано от животных стеной 
или находиться в отдельном помеще-
нии. Участок для содержания птицы 
не должен иметь стока в реки и озера, 
так как ее помет очень вреден для 
водоемов.

Если на ферме содержится более 
50 голов скота, то согласно СанПиН 
«Санитарно-защитные зоны» она 
должны находиться не ближе 50 
метров от окон жилого дома.

Хранение сена, соломы на при-
усадебных участках допускается с со-
блюдением противопожарных норм 
в стогах, скирдах, под навесами, в 
помещениях для хранения кормов, 
на чердаках, в траншеях, ямах и т. д.

Обо всех случаях выявления по-
дозрительных заболеваний, необыч-
ного поведения, больных, павших 
животных владельцы обязаны сооб-
щить ветеринарной службе.

Если на приусадебном участке со-
держатся пчелы, то он должен быть 
огорожен двухметровым забором 
или плотным кустарником. На одной 
сотке запрещено иметь более двух 
ульев, при этом их можно распола-
гать не ближе 3 метров от забора, 
а летки должны быть повернуты 
внутрь участка.

Пчеловоды, перед тем как вывести 
пчел на поля, обязаны сообщить об 
их местоположении в органы мест-
ного самоуправления.

Николай ПОСТЫШЕВ,
Андрей КАСПРИШИН (фото)

  ПАНОРАМА .

  АП ИНФО .  КОНКУРС .
В комплексе ощущений
Прошедший в Алтайском государ-
ственном техническом универси-
тете профессиональный дегуста-
ционный конкурс напитков показал 
высокое качество продукции пивза-
водов края.

Кроме членов экспертной комиссии – 
представителей кафедры «Технология бро-
дильных производств и консервирования» 
Кемеровского государственного универси-
тета, технологов алтайских пивоваренных 
заводов и других специалистов в роли де-
густаторов на этом конкурсе выступили и 
представители краевых средств массовой 
информации.

– Сегодня вы будете выступать в роли по-
требителей-оценщиков продукта, – обраща-
ется к журналистам заведующий кафедрой 
технологии бродильных производств Алтай-
ского технического университета Владимир 
Вагнер. – Проводим все профессионально. 
Сначала касаемся напитка кончиком языка, 
после всем языком, затем перемещаем его 
вглубь горла, проглатываем, после этого 
ощущаем вкус. Делаем вдох через нос – ощу-
щаем аромат, получаем полный комплекс 
ощущений – выносим свою оценку.

Автор этого материала не побоится сказать 
от имени всех участвующих в этом испыта-
нии коллег: ощущения как по вкусу, так и по 
аромату в абсолютном большинстве случаев 
были замечательными. Впрочем, к делу.

Само собой разумеется, что основными 
дегустаторами производимых в нашем крае 
разного рода напитков выступили люди со 
специальной подготовкой, поскольку конкурс 
этот не зря называется профессиональным. 
Он позволит выявить лучшие напитки, про-
изводимые на территории Алтайского края, 
в девяти номинациях: «Пиво светлое», «Пиво 
темное», «Пиво безалкогольное», «Пиво пше-
ничное», «Крафтовое пиво», «Пивные напит-
ки», «Напитки безалкогольные», «Напитки 
брожения», «Минеральные и питьевые воды».

По словам начальника краевого управ-
ления по пищевой, перерабатывающей, 
фармацевтической промышленности и 
биотехнологиям Татьяны Зелениной, та-
кой конкурс проводится в четвертый раз, 
что подтверждает его значимость. Бывали 
случаи, когда представленная на обсужде-

ние жюри продукция попросту снималась 
с линейки, что уже само по себе говорит об 
объективности решений, принимаемых 
конкурсной комиссией.

– Называть бесспорных лидеров качества 
в области выпускаемых в крае напитков в 
ходе конкурса было бы, пожалуй, неумест-
но, – говорит Татьяна Зеленина, – но первых 
по объемам производства напитков в крае 
я, конечно, назову. Это Барнаульский, Боч-
каревский, Борихинский и Волчихинский 
пивоваренные заводы. Но хотя они и назы-
ваются пивоваренными,  сегодня на каждом 
из них увеличивается доля производства 
безалкогольных напитков и безалкогольного 
пива в том числе.

Это газированные, минеральные и ле-
чебно-столовые воды. Последних у нас пока 
две – «Завьяловская» и «Белокурихинская-2». 
Надеюсь, что еще найдутся месторождения 
такой воды и ее наименований, связанных 
с Алтайским краем, прибавится. Вообще 
выпуск минеральных вод в общих объемах 
производства напитков в нашем крае растет 
постоянно, и это говорит о том, что сегод-
ня воду из крана пьет все меньше наших 
жителей, предпочитая ей чистую бутили-
рованную. И по объему производства, и по 
объему продаж это явно ощущается.

В этот раз экспертное жюри оценило 39 
образцов продукции, которую предоста-
вили 9 предприятий пивобезалкогольной 
отрасли Алтайского края. В 12 номинациях 

соревновались 7 питьевых и минеральных 
вод, 8 безалкогольных напитков и квасов, 
21 наименование пива, в том числе 2 безал-
когольных, 1 сидр и 1 медовуха.

Главные критерии оценки: вкус, запах, цвет 
и степень газирования. По итогам дегустации 
лучшие напитки будут награждены золоты-
ми, серебряными, бронзовыми медалями. 
Также эксперты отметят особенно интересные 
образцы присуждением степени Гран-при.

– На нынешнем конкурсе представлены 
основные производители такой продукции в 
Алтайском крае, – говорит ректор Алтайского 
государственного технического университета 
Андрей Марков. – И мы, занимаясь разработ-
кой новых рецептур, главной задачей для себя 
видим, что вполне естественно, подготовку 
кадров. На то мы и технический университет 
Алтайского края, чтобы эту задачу выполнять. 
Нынешний конкурс – это конкурс произво-
дителей, но он и наш конкурс, поскольку 
наши выпускники, работающие сейчас на 
предприятиях региона, тоже будут получать 
здесь оценку своему труду.

В этом году мы закупили необходимое обо-
рудование для разработки рецептур пива и 
рецептур безалкогольных напитков. Не остав-

ляем мы и идею и наладить производство 
хорошего виноградного вина. Для этого у нас 
в крае есть прекрасные плодовые культуры и 
первые прекрасные результаты – наши сидр 
и пуаре, которые пользуются неизменной 
популярностью на всех презентациях.

По словам Андрея Маркова, если еще не-
сколько лет назад для вуза было в принципе 
важно трудоустройство его выпускника, то 
сегодня речь идет именно о трудоустрой-
стве по специальности. И теперь это удается 
сделать в 75 – 90% случаев. Ректор АлтГТУ 
говорит, что работодатели довольны выпуск-
никами вуза. «Кстати, на этом конкурсе есть 
новинки, в разработке которых принимали 
участие выпускники нашего университета, 
и со временем их, конечно, будет больше», 
– считает Андрей Марков.

Остается добавить, что награждение 
победителей профессионального дегуста-
ционного конкурса качества напитков со-
стоится 6 июня, накануне Дня пивовара, в 
управлении Алтайского края по пищевой, 
перерабатывающей, фармацевтической 
промышленности и биотехнологиям.

Константин СОМОВ, 
Олег БОГДАНОВ (фото)

  ПРОМЫШЛЕННОСТЬ .
«Никогда такого не было, 
и вот опять» – этой зна-
менитой фразой Викто-
ра Черномырдина мож-
но описать появление в 
Алтайском крае первого 
предприятия по произ-
водству углекислого газа 
«Диоксид». В конце декабря 
оборудование запустили, 
но только сейчас оно ста-
ло стабильно работать, 
покрывая резко возрос-
шие к лету потребности 
в углекислоте.

Всё прогрессивное человече-
ство борется с парниковым эффек-
том, вызываемым, как считают 
«зеленые», углекислым газом. 
Между тем он в огромных количе-
ствах используется в пищевой про-
мышленности для охлаждения 
продуктов питания, консервации 
и придания бодрящих свойств 
напиткам. В машиностроении 
диоксид углерода применяют 
как защиту от окисления при 
производстве сварочных работ.

До недавнего времени в Ал-
тайском крае не было специа-
лизированного предприятия по 
производству СО2. Хотя у круп-
ных пивоваренных заводов есть 
установки по сбору этого газа из 
продуктов брожения, но они ис-
пользуют его для собственных 
нужд и даже частично закупают 
на стороне.

Директор ЗАО «Алтайстройди-
зель» Антон Литвиненко признал-
ся «АП», что его компания, полу-
чающая технические кислород 
и азот из воздуха, давно хотела 
занять эту пустующую нишу на 
рынке углекислого газа. И даже 
в 2011 году хотела создать такое 
производство, но не смогла найти 
специалистов для ее воплощения. 
В 2015 году идею реанимировали 
и стали искать инвесторов. И таки 
нашли! Не раскрывая их имен, 
Литвиненко лишь сказал, что это 
жители Барнаула. Для реализации 
бизнес-идеи они создали компа-
нию «Диоксид», вложив в обору-
дование порядка 70 млн рублей.

Проект заводика разработала 
московская компания «Пламя», 
закладывая в него отечественное 
оборудование. Москвичи потом 
его и монтировали.

Антон Литвиненко вспоминает, 
что после того, как монтажники 
запустили установку и уехали, 
оборудование начало выходить 
из строя: «То горелка отпадет, то 
собьется ее регулировка, а специ-
алистов по горелке два на весь 
край. И надо их срочно найти и 
привезти. Пришлось отлаживать 
тепловой процесс, а это дело тон-
кое. Холодильники москвичи 
смонтировали так, что углекис-
лота в них замерзала вместо того, 
чтобы течь в виде жидкости. Ста-
ли выходить из строя частотные 

преобразователи. Они оказались 
китайскими. Поменяли все. Наши 
инженеры дневали и ночевали, 
устраняя недоделки. Каждый шаг 
был сопряжен с головоломками».

Зато теперь, когда процесс 
отлажен и работает как часы, 
с ним справляется всего один 
человек в смену. А наличие оте-
чественного оборудования рас-
сматривается как конкурентное 
преимущество. «В Омске стоят 
голландские установки. Они, 
может, где-то эффективнее, но 
российскую технику мы теперь 

можем чинить и регулировать 
своими специалистами, – объ-
ясняет Антон Литвиненко. – У 
нас эксгаустер сломался, через 
месяц уже пришел новый. Я бо-
юсь представить ситуацию, если 
за каждой деталью пришлось бы 
обращаться в Голландию. Это бы 
заняло много средств и времени».

Главный технолог Евгений 
Пылков с удовольствием расска-
зывает об особенностях производ-
ства. Он ведет к сердцу установки 
– горелке, которая работает на 
природном газе. Как известно, 

в энергетике стараются сжечь 
топливо, чтобы получить макси-
мальное количество теплоты. Для 
этого воздух подают с хорошим 
избытком. Здесь же только чуть-
чуть больше нормы, чтобы каж-
дый содержащийся в газе атом 
углерода соединился с двумя ато-
мами кислорода. Если добавишь 
меньше – получится угарный 
газ, если больше – сократится 
количество углекислого. Потом 
диоксид углерода нужно извлечь 

из дыма с помощью моноэтано-
ламина, очистить от примесей и 
перевести в жидкое состояние. 
Это сложный многостадийный 
химико-технологический про-
цесс, в описании которого непод-
готовленный читатель вряд ли 
разберется. Скажем лишь, что 
в итоге в атмосферу выбрасы-
вается теплый воздух, почти не 
содержащий вредных веществ, 
а в емкости стекает углекислота 
очень высокого качества – 99,99% 
основного вещества. Лаборант 
Евгения Камчатная проверяет 

каждую партию по ГОСТу на со-
держание примесей, проводя по 
10 анализов в день.

По словам директора «Диокси-
да» Артема Рейзбиха, их продук-
ция расходится в пределах 400 
километров от Барнаула, включая 
Алтайский край и Новосибирскую 
область. 85% углекислоты покупа-
ют пивоварни, 10% – розничные 
продавцы пива, остальное – ме-
ханические мастерские и заводы.

Сейчас у предприятия сло-
жились очень благоприятные 
условия для сбыта. В летний сезон 
спрос на СО2 резко возрастает, 
так как увеличивается потребле-
ние напитков, активизируют-
ся строительные компании. А 
тут еще остановились крупные 
углекислотные установки в Но-
восибирске и Новокузнецке, по-
скольку качество их продукции 
не всегда удовлетворяло запросам 
потребителей. Когда содержание 
диоксида углерода опускается 
ниже 97%, то после сварки в такой 
среде рвется шов, а газированные 
напитки приобретают неприят-
ный запах. «Диоксиду» в таких 
условиях надо ломать голову, как 
обеспечить своих клиентов, а нам 
поддержать бесперебойную экс-
плуатацию установки», – опреде-
ляет задачи Антон Литвиненко.

Ее производительность 300 
тонн в месяц, но недавно пред-
приятие закупило второй ком-
прессор, чтобы установить его 
параллельно с действующим. Это 
позволит работать без остановок 
и производить за месяц 360 тонн.

В планах Артема Рейзбиха 
– организовать рекуперацию 
тепла. Пока оно утилизируется 
в градирне, проще сказать, греет 
улицу. Но в планах – продавать 
его соседним предприятиям 
или использовать в сушилке для 
пиломатериалов, которую еще 
предстоит купить. Это позволит 
сократить текущие затраты.

«Производство технических 
газов – перспективное направле-
ние, и в дальнейшем хотелось бы 
только расти и расти», – мечтает 
руководитель «Диоксида», рас-
считывая окупить вложенные в 
проект средства в течение пяти 
ближайших лет.

Это тот самый новый компрес-
сор, который позволит предпри-
ятию работать без остановок.

Евгений ШУМИЛОВ, 
Олег БОГДАНОВ (фото)

Назло «зелёным»

 
  
 
 
«Д»

300  

Система очистки углекислого газа иногда требует регулировки.

Лаборант Евгения Камчатная готовится 
к проведению анализов.

Баллоны с углекислотой наполняет Эдуард Салахутдинов: 
«Поставил на весы, налил 25 килограммов – и готово. 

Главное – не обморозиться».

Посмотрим... и попробуем.

Непростой выбор.
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. УМНИЦЫ И УМНИКИ. .МОЛОДЁЖНАЯ ПОЛИТИКА.

В АлтГУ проходит от-
борочный чемпионат 
WorldSkills Russia.

WorldSkills Russia, или «Мо-
лодые профессионалы», – это 
самое масштабное в России со-
ревнование профессионально-
го мастерства среди школьни-
ков и студентов. С 1 по 7 июня 
отборочный этап проходит в 
опорном Алтайском государ-
ственном университете.

– В 2017 году наш вуз всту-
пил в ассоциацию чемпионата, 
получив право участвовать в 
организуемых ею соревновани-
ях. 32 студента, среди которых 
физики, географы, математи-
ки, а также представители 
вузовского колледжа, на про-
тяжении недели соревнуются 
в программных решениях для 
бизнеса, веб-дизайне, а также 
организации туризма, – говорит 
организатор Роман Ракитин.

В состав жюри вошли не-
зависимые эксперты из Мо-
сквы, Воронежа и Барнаула. 
Возглавил судейскую команду 
главный эксперт WorldSkills 
Russia Михаил Виноградов. 
Он говорит:

– Лично я оцениваю выпол-
ненные задания, связанные с 
практическим туризмом. Речь 
идет о составлении оптималь-
ного пакета поездки, скажем, 
в Турцию, разработке нового 
маршрута для клиентов и так 
далее. В подготовке вопросов 
принимали участие ведущие 
российские туристические 
фирмы. Специалисты заинте-
ресованы в том, чтобы ответы 

были максимально приближе-
ны к реальной жизни.

По его словам, чемпионат 
«Молодые профессионалы» на-
бирает обороты, в его ассоциа-
цию входят 160 ведущих вузов 
из 34 российских регионов. 
Кстати, к работе постепенно 
подключаются не только сту-
денты, но и школьники от 14 
до 16 лет. Более того, рассма-
тривается вопрос о том, чтобы 
снизить возрастную планку 
до 10 лет.

Участница Вера Киселева за-
вершает обучение в колледже 
АлтГУ. Надеется, что знания, 
полученные за несколько лет, 
помогут ей справиться с по-
ставленными задачами и вы-
тянуть счастливую путевку в 
финал конкурса.

– Моя дипломная работа по-
священа событийному туриз-
му. На Алтае проходит много 
интересных мероприятий, 
таких как «Цветение мараль-
ника», «Алтайская зимовка», 

их посещают люди из разных 
уголков страны. Я рассматри-
ваю новые перспективы раз-
вития данного направления, 
– говорит Вера Киселева.

Парни и девушки, набрав-
шие необходимое количество 
баллов, получат возможность 
принять участие в финале 
чемпионата. Их имена будут 
известны 7 июня. Итоговые 
состязания пройдут с 26 по 
29 ноября на территории вы-
ставочного центра ВДНХ в 
Москве.

Екатерина ЗЕЛЕНОВА,
 Олег БОГДАНОВ (фото)

  ОБ ЭТОМ ПИСАЛА АП  .
Суд признал право ин-
валида на гараж.

Полным признанием иско-
вых требований прокурора в 
интересах несовершеннолет-
ней Милены Переворочаевой 
к администрации Рубцовска 
завершилось рассмотрение 
дела о предоставлении инва-
лиду места под гараж.

Напомним, что в начале 
года Кристина Перевороча-
ева, мама-одиночка, воспи-
тывающая девочку с ДЦП, об-
ратилась в администрацию 
города с просьбой предоста-
вить недалеко от дома место 
под металлический гараж. 
Семья проживает в квартире 
на пр. Ленина, 68, в специ-
ализированном доме для 
инвалидов с нарушениями 
функций опорно-двигатель-
ного аппарата. Чтобы возить 
дочь на реабилитационные 
мероприятия, мама пользу-
ется автомобилем, но из-за 
отсутствия гаража его при-
ходится ставить во дворе.

В ответ на обращение 
женщина получила отказ, 
в котором администрация 
ссылалась на Правила благо-
устройства города, якобы не 
позволяющие это сделать, по-
тому что участки предостав-
ляются только инвалидам, 
имеющим в собственности 
транспорт и управляющим 
им. Тогда Кристина объяс-
нила ситуацию депутатам. 
Фракция «Единая Россия» 
вышла с инициативой о вне-
сении изменений в Прави-
ла благоустройства. Однако 
администрация отказала и 
депутатам. Обо всем этом на-
писала «Алтайская правда» 19 
апреля текущего года.

Дело дошло до прокурора, 
а затем и до суда. В судебном 
заседании представитель от-

ветчика – городской админи-
страции – иск не признала, 
заявив, что Кристина Пере-
ворочаева не является инва-
лидом, а значит, не может 
претендовать на предостав-
ление земельного участка 
под гараж. Однако суд об-
ратил внимание на то, что 
мать выступает законным 
представителем интересов 
несовершеннолетнего ре-
бенка. К тому же существует 
индивидуальная программа 
реабилитации инвалида, ко-
торая обязательна для испол-
нения органами местного 
самоуправления. В програм-
ме указано, что у Милены 
имеются медицинские по-

казания для приобретения 
транспортного средства.

В соответствии с законом 
«О социальной защите инва-
лидов в Российской Федера-
ции» места для строительства 
гаража или стоянки для тех-
нических и других средств 
передвижения предоставля-
ются инвалидам вне очереди 
вблизи места жительства с 
учетом градостроительных 
норм. Следовательно, отказ 
администрации нарушает 
права девочки. Да и в иско-
вом заявлении прокурора 
требования, направленные 
на защиту нарушенного пра-
ва инвалида на предостав-
ление земельного участка, 

соединены с требованиями 
о признании незаконным не-
нормативного акта органа 
самоуправления.

Суд решил требования 
прокурора в интересах Миле-
ны Переворочаевой удовлет-
ворить. Отказ администра-
ции признан незаконным. 
Исполнительную власть обя-
зали предоставить девочке в 
лице ее матери земельный 
участок под временный 
металлический гараж, по 
возможности вблизи места 
жительства.

А что дальше? Где гаран-
тия, что другие инвалиды 
не попадут в аналогичную 
ситуацию? Видимо, пришло 
время присмотреться к го-
родским Правилам благо-
устройства внимательнее. 
По словам руководителя 
фракции «Единая Россия» в 
городском Совете депутатов 
Ирины Кох, фракция будет 
настаивать на внесении из-
менений, которые дадут 
возможность инвалидам 
претендовать на участок 
под временный металли-
ческий гараж вблизи места 
жительства на основании 
индивидуальной программы 
реабилитации, а не наличия 
водительского удостовере-
ния. Ведь понятно, что мно-
гие из этих людей никогда 
не смогут получить право на 
вождение автомобиля в силу 
состояния здоровья. Однако с 
помощью родственников они 
могут передвигаться на нем 
по улицам, что способствует 
социализации людей с огра-
ниченными возможностями. 
И необходимо сделать город-
скую среду более доступной 
для них.
Людмила МАКОВЕЦКАЯ,

Ольга ТАРАСОВА 
(коллаж)

Место под солнцем

Ассоциация с гарантиями
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32 студента принимают участие в состязаниях на базе АлтГУ.

Мозговой штурм.

Участница отборочного 
чемпионата Вера Киселева.

Назначения, 
экзамены и выплаты
Минувшая неделя стала знаковой для региона. 
30 мая президент Владимир Путин принял 
добровольную отставку Александра Карлина 
и назначил временно исполняющим обязан-
ности губернатора Алтайского края Виктора 
Томенко.

До назначения он занимал должность председателя Прави-
тельства Красноярского края. 1 июня полпред президента по 
Сибирскому федеральному округу Сергей Меняйло представил 
Виктора Томенко членам правительства региона, депутатам 
различных уровней и главам муниципальных образований.

– Вижу своей задачей продолжение того фундамента, кото-
рый был заложен в том числе усилиями и волей предыдущего 
руководителя региона Александра Карлина, – выступая перед 
собравшимися, сказал врио губернатора. – Считаю необхо-
димым от этого фундамента стартовать, на него опираться 
и организовать работу так, чтобы край развивался ускорен-
ными темпами. В первые полтора часа после подписания 
указа я позвонил Александру Богдановичу, и он пожелал 
мне успехов.

2 июня врио главы региона отправил в отставку Прави-
тельство Алтайского края. Оно будет выполнять свои обя-
занности до формирования нового состава. Уже в пятницу, 
8 июня, депутаты Заксобрания Алтайского края соберутся 
на внеочередную сессию, чтобы назначить дату досрочных 
выборов губернатора. Такое распоряжение подписал пред-
седатель АКЗС Александр Романенко. Выборы должны со-
стояться 9 сентября 2018 года.

Еще на прошлой неделе стартовал основной этап Единого 
госэкзамена, который продлится до 2 июля. В Алтайском 
крае ЕГЭ будут сдавать без малого 13 тысяч человек, из них 
11,8 тысячи – выпускники текущего года.

В самой процедуре экзамена изменений практически не 
произошло. Обязательными для получения аттестата оста-
ются русский язык и математика – базовая или профильная. 
Необходимые минимальные результаты – 24 балла по русско-
му, 27 – по профильной математике или 3 балла по базовой.

Пересдача в текущем году для одиннадцатиклассников 
возможна только в случае получения неудовлетворительного 
результата по одному обязательному предмету, а предметы 
по выбору пересдавать нельзя.

Также на минувшей неделе состоялось первое заседание Пра-
вительства России в новом составе, на котором был рассмотрен 
вопрос о выделении Алтайскому краю из резервного фонда 
средств для оказания помощи пострадавшим от паводка. Речь 
идет о сумме 391 млн 280 тыс. рублей. Она складывается из трех 
составляющих: 181 млн 930 тыс. направят на единовременную 
выплату, 150 млн и 58 млн рублей соответственно – на финан-
совую поддержку в связи с частичной или полной утратой 
имущества.

Вадим КУЛЕШОВ

.СОБЫТИЯ В КРАЕ. ИТОГИ..

Время роста!
(Начало на 1 стр.)

Форум «Алтай. Точки Роста» уже давно стал главной 
площадкой для развития молодых управленцев. Об 
этом говорит и количество статусных гостей, которые 
приезжают на его открытие. Полномочный предста-
витель президента в Сибирском федеральном округе 
Сергей Меняйло, временно исполняющий обязанности 
губернатора Алтайского края Виктор Томенко, пред-
седатель Комитета по аграрно-продовольственной 
политике и природопользованию Совета Федерации 
Михаил Щетинин, депутаты Государственной думы 
Даниил Бессарабов, Наталья Кувшинова, Олег Быков, 
председатель краевого Законодательного Собрания 
Александр Романенко и другие.

– Необходимо расширять рамки форума, состав участ-
ников. Он должен выходить на новый уровень, – отметил 
Сергей Меняйло. – Когда обсуждали подготовку к нему, 
решили не ограничиваться только управленческой 
темой. В этом году появилась площадка «Свободный 
микрофон» – в ее работе любой желающий может при-
нять участие, высказать собственную позицию, пред-
ставить свой проект. В перспективе планируем создать 
площадку «Россия – моя история». Цель форума – создать 
условия для того, чтобы каждый мог раскрыться. «Алтай. 
Точки Роста» должен быть открытым для всех. Только 
тогда мы получим нужный эффект.

Для Виктора Томенко форум стал первым публичным 
мероприятием после назначения временно исполняю-
щим обязанности губернатора. Он пообщался с участ-
никами и экспертами, познакомился с разработками 
молодых алтайских предпринимателей. Глава региона 
подчеркнул, что сама жизнь ставит новые темы, опре-
деляет перспективные направления, которые нужно 
обсуждать на площадках «Алтай. Точки Роста».

– Мы, как региональная власть, будем продолжать 
реализовывать федеральную повестку, вести согласо-
ванные действия с Росмолодежью, другими структу-
рами, которые вырабатывают стратегию молодежной 
политики, – сказал Виктор Томенко. – Приоритеты – 
традиционны. Это научно-техническая подготовка, 
творчество, спорт, история. Здесь не может быть чего-то 
одного главного, важен баланс всех направлений. Моло-
дежь должна иметь возможности для своего развития. 
Для меня сегодня очень важно присутствовать здесь, 
общаться с людьми, за которыми будущее, которые 
будут строить нашу дальнейшую жизнь.

Отметим, сегодня, 5 июня, пройдет одно из главных 
мероприятий форума – II Международная конференция 
добровольческих организаций стран СНГ. Будут озвучены 
новые механизмы сотрудничества в этой сфере в Год 
добровольца. Кстати, особенно много именно социаль-
ных проектов. Юлия Саган и Буяна Артаева приехали 
из Республики Тыва.

– Мы хотим реализовать проект по социальному на-
правлению, – рассказывают девушки. – Выбрали пло-
щадку по добровольчеству. Наш проект связан с детьми 
с ограниченными физическими возможностями. Пла-
нируем открыть для них комнату, чтобы с ребятами там 
совершенно бесплатно занимался педагог, помогал им 
адаптироваться. В нашем районе подобных комнат нет, 
между тем они очень необходимы и будут востребованы.

Форум завершится 9 июня. На протяжении всей не-
дели ребят ждет насыщенная программа.

Кристина ЛИВЕР

г. Барнаул, проезд Южный, 12-б. Тел. 8 (3852) 25-22-62, тел./факс 50-28-97.

«АЛТАЙ-РЕМДИЗЕЛЬ»
производит ремонт и реализацию двигателей

Д-6, Д-12, ЯМЗ, А-01, СМД, КамАЗ
Дизель-электростанции от 30 до 200 кВт.

РЕКЛАМА «АП», УЛ. КОРОЛЕНКО, 105, 5 ЭТАЖ, 501 КАБ. ТЕЛ. 63-34-78

Извещение
В соответствии с Федеральным законом от 24.07.2002 г. № 101-ФЗ 

«Об обороте земель сельскохозяйственного назначения» админи-
страция Алтайского сельсовета Табунского района Алтайского 
края уведомляет собственников (или их наследников) невостребо-
ванных земельных долей, расположенных на территории Алтайско-
го сельсовета Табунского района Алтайского края:  Бауэр Людмила 
Анатольевна, Бруль Владимир Александрович,  Бруль Галина Ива-
новна, Бруль Павел Владимирович, Гартман Анна Романовна,  Гула-
га Виталий Иванович, Дильман Мария Ивановна, Дмитриев Сергей 
Алексеевич, Дмитриева Эльвира Фридриховна, Дудинская Галина 
Анатольевна, Дудинский Анатолий Иванович, Егорова Анна Пет-
ровна, Еловега Евдокия Абрамовна, Задорожняя Елизавета Алек-
сандровна, Зозуля Иван Иванович,  Кайст Александр Пертулович, 
Кайст Иван Пертулович, Кайст Мария Давыдовна, Кеслер Рудольф 
Антонович, Киндеркнехт Бранида Ивановна,  Кляустер Эмману-
ил Моганесович, Кноль Эмма Антоновна, Козлова Светлана Григо-
рьевна, Кокочко Василий Григорьевич, Кокочко Мария Яковлевна,  
Колтайс Адалина Андреевна, Кошкин Иван Палинарович, Красно-
сельских Валентина Анатольевна, Крыжевский Александр Викто-
рович, Лубенников Василий Алексеевич, Ляйхт Виктор Адольфо-
вич, Маер Александр Петрович,  Мартын Анна Яковлевна, Махнюк 
Николай Викторович, Махнюк Татьяна Федоровна, Мищер Федор 
Александрович, Моисеенко Николай Федорович, Моор Виктор Рей-
нгольдович, Мудрый Владимир Александрович, Носков Иван Се-
менович, Опарина Валентина Георгиевна, Орлова Людмила Григо-
рьевна, Ортман Петр Адольфович, Отемисова Ольмес Ямановна, 
Позднякова Инна Ивановна, Пономарев Юрий Васильевич, Райш 
Антон Яковлевич, Райш Мария Ивановна, Рерих Валерий Алексан-
дрович, Рользинг Виктор Иосифович, Смирнова Светлана Яковлев-
на, Стариков Виталий Николаевич, Стариков Николай Семенович, 
Старикова Вера Сергеевна,  Сырченко Владимир Аркадьевич, Сюль-
дин Анатолий Петрович, Таран Нина Ивановна, Татарова Вера Ни-
колаевна, Террей Галина Ивановна, Третьяков Виктор Тихонович, 
Толкачева Марфа Анисимовна, Федорова Мария Николаевна, Фе-
дорова Лидия Алексеевна, Федорова Светлана Николаевна, Фроло-
ва Александра Пантелеевна, Чубенко Вера Ивановна, Чусовлясова 
Татьяна Анатольевна,  Шамне Александр Александрович, Шмаль 
Мина Ивановна, Шумский Валентин Владимирович, Щербакова 
Татьяна Григорьевна, Эрнст Андрей Иванович, Языкбаев Виталий 
Олегович, Бауэр Лина Яковлевна, Броцман Ирина Андреевна, Бауэр
Яков Рудольфович, Берхейм Андрей Яковлевич, Броцман Иван Ан-
дреевич, Бауэр Валерий Карлович, Гоман Федор Карлович, Дабрштейн 
Сергей Иванович, Суббес Ольга Андреевна, Филипенко Виктор Ва-
сильевич, Шпрингер Ольга Ивановна, что по истечении четырех 
месяцев со дня опубликования данного извещения будут включе-
ны в список невостребованных земельных долей для обращения в 
суд с требованием о признании права муниципальной собственно-
сти на эти земельные доли. Лица, считающие, что принадлежащие 
им земельные доли необоснованно включены в список невостребо-
ванных земельных долей, вправе представить в письменной форме 
возражения в администрацию Алтайского сельсовета Табунского 
района Алтайского края по адресу: 658851, Алтайский край, Табун-
ский район, с. Алтайское, ул. Гагарина, 5  – или заявить об этом на 
общем собрании участников долевой собственности.

    

  
   – ).

Мы предлагаем: • работу на предприятии со столетней 
историей, стабильность и надежность; • полный социальный пакет 
в соответствии с Трудовым кодексом РФ; • график работы: понедель-
ник – четверг – с 8.30 до 17.12, пятница – с 8.30 до 16.12; • офис в центре
города; • заработная плата от 16 000 рублей в месяц.

Обращаться по телефонам: 63-33-92, 8-933-310-4418.
Резюме отправлять на e-mail: kobets.dariya@mail.ru.
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 Утерянный сту-
денческий билет 
№ 140020125, выданный 
ФГБОУ ВО «АлтГПУ» в 
2014 г. в г.  Барнауле на 
имя Гудимовой Дарьи 
Вадимовны, считать 
недействительным.

Извещение о согласовании проекта межевания
Заказчик работ: Орлов Андрей Евгеньевич (658741, Алтайский 

край, Крутихинский район, с. Крутиха, ул. Строительная, д. 22, кв. 1,
тел. 8-905-985-0186).

Кадастровый инженер: Зинченко Дмитрий Юрьевич (656053, г. Барнаул,
а/я 4805, тел. 8-903-990-3927, duz_1973@mail.ru, номер в реестре 4001).

Исходный земельный участок 22:22:000000:12 (образован в счет 
долей из земель СПК «Подборный»), расположен в границах МО 
Подборный сельсовет Крутихинского района Алтайского края.

Ознакомиться с проектом межевания земельных участков, 
представить предложения о доработке проекта, а также обосно-
ванные возражения можно от даты опубликования извещения в 
течение 30 календарных дней по адресу заказчика кадастровых 
работ и кадастрового инженера.

СЕМЕНА ГРЕЧИХИ
(1 РЕПР.) ДИЗАЙН

после фотосепаратора.

СУДАНКА
КИНЕЛЬСКАЯ 100 (2 РЕПР.).

-  
 «   ›,

 , . , . , 40.
Тел.: (385-65) 22-1-90, 20-2-49.

E-mail: apkfilippov@mail.ru.
Документы, количество ограниченно.

    022 022 9 1251-17  10.10.17 .

Р
ек
л
ам
а

Р
ек
л
ам
а

Сообщение о торгах
Финансовый управляющий (ФУ) должника Пекарского Валерия Ви-

тальевича (адрес регистрации: 656049, г. Барнаул, ул. Шевченко, 52-а-142,
ИНН 222407080019, СНИЛС 053-500-804-18, 22.08.1967 г. р.) Черевко Т.А. 
(ИНН/СНИЛС 222100190903/07414902756, 656038, Алтайский край, а/я 700,
тел. 8-996-704-2147, 563086@mail.ru). Расчетный счет должника: Пекар-
ский Валерий Витальевич, р/с 42307810702008900289,  в Алтайском от-
делении № 8644 ПАО Сбербанк г. Барнаул, к/с 30101810200000000604, 
БИК 040173604), член Союза СРО «СЕМТЭК» (ОГРН/ ИНН 1027703026130/ 
7703363900, 129636, г. Москва, пр. Мира, стр. 34), действующая по ре-
шению Арбитражного суда Алтайского края от 17.11.2016 г., дело
№ А03-19131/2015, сообщает, что с 5.07.2018 г. с 6.00 проводит на ЭТП 
ЗАО «Новые информационные сервисы» (www.nistp.ru) торги по про-
даже имущества должника в форме публичного предложения с на-
чальной ценой (НЦ), снижающейся через каждые 5 календарных 
дней на 10%. № лота/наименование/год/начальная цена, руб. (НЦ): 1/  
доли в праве общей собственности на земельный участок 1300 кв. м,
кадастровый номер 22:65:013005:53, и  доли в праве общей соб-
ственности на жилой дом площадью 324,3 кв. м, кадастровый номер 
22:65:013005:72, расположенный в г. Бийске на ул. Александровской, 
д. 2/2001/1800000,00. 2/ Автомобиль «Лексус» ЛX570/ 2008 /2070000,00. 
Также ФУ с 5.07.2018 г. с 6.00 проводит закрытые по составу участни-
ков торги в форме публичного предложения по продаже имущества 
должника. № лота/наименование/год/начальная цена, руб. (НЦ): 5/ Ка-
рабин «Барс-4», 5,6x39 мм/1996 г. в./ 13 500,00; 6/ Карабин «Сайга МК», 
к. 7,62x39/2005 г. в./ 22 500,00. Победитель торгов (ПТ) – Участник тор-
гов (УТ), первым представивший в установленный срок заявку на 
участие в торгах, содержащую цену не ниже НЦ для периода подачи 
заявок, соответствующую требованиям, установленным ФЗ-№ 127
«О несостоятельности (банкротстве)» (ЗАКОН), с приложением доку-
ментов, установленных п. 11 ст. 110 ЗАКОНА, обеспечивший в пери-
од подачи заявки поступление на р/с должника задатка в размере
10% от НЦ периода подачи заявки, при отсутствии предложений дру-
гих УТ. В случае если заявки нескольких УТ содержат разные предло-
жения о цене, но не ниже НЦ для периода подачи заявок, то ПТ – УТ,
предложивший максимальную цену. В случае если заявки несколь-
ких УТ содержат равные предложения о цене, то ПТ – УТ, первым 
представивший заявку. С даты определения ПТ и подписания прото-
кола о результатах торгов прием заявок прекращается. Договор куп-
ли-продажи заключается в соответствии с требованиями ст. 110 ЗА-
КОНА с ПТ. Оплата по договору купли-продажи не позднее 30 дней с 
даты его заключения на р/с должника. Иная информация, в т. ч. по 
ознакомлению с имуществом, у ФУ в рабочие дни в период приема 
заявок с 6.00 до 11.00.
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ТЕЛЕФОНЫ СОБСТВЕННЫХ КОРРЕСПОНДЕНТОВ:

Миллионы мыльных 
пузырей и сотни пор-
ций мороженого. В вы-
ходные дни в Барнауле 
прошел необычный дет-
ский фестиваль.

В субботу в Парке спор-
та Алексея Смертина весь 
день играла музыка и был 
слышен звонкий смех. Бар-
наульским мальчишкам и 
девчонкам оказалось мало 
первоиюньского праздника, 
они решили продолжить ве-
селье на следующий день и 
отправились на фестиваль 
мороженого и мыльных пу-
зырей. Организаторы при-
готовили для ребят много 
сюрпризов. В программе 

– танцы, конкурсы и ма-
стер-классы.

Много ребятни собралось у 
столиков, где рассказывали, 
как приготовить мороженое 
в том числе в домашних усло-
виях. Елена Петренко предло-
жила свой вариант:

– Вам понадобится два 
яичных желтка, четыре 
столовые ложки сахара, ва-
нилин. Смешиваем ингре-
диенты блендером. Пере-
кладываем получившуюся 
смесь в кастрюлю, заливаем 
молоком, ставим на огонь. 
Как только появятся пу-

зырьки, выключаем кон-
форку. Убираем мороженое 
в морозилку на три-четыре 
часа, при этом каждые сорок 
минут его нужно месить с 
помощью ложки.

Желающим рассказали, 
какие необычные вкусы бы-
вают у любимого детского ла-
комства: томатный, грибной, 
шпинатный, кукурузный, 
существуют и вафельные 
стаканчики с жареными 
устрицами. Виктория Корвель 
привела на праздник сына 
Льва и племянника Егора. 
Малышам по два с полови-
ной года.

– Пломбир мальчишки по-
пробовали недавно, но обоим 
он очень понравился. Пока 
дети уплетают вкуснятину, у 

меня есть несколько минут, 
чтобы помыть посуду или 
пропылесосить, – улыбается 
Виктория.

Гости весь день надували 
в парке мыльные пузыри. 
Как говорят организаторы, 
за день их было сделано не 
меньше миллиона. Интерес-
нее всего было наблюдать за 
малышами, которые брали 
в свои ладошки прозрачные 
легкие шарики и бегали с 
ними по поляне.
Екатерина ЗЕЛЕНОВА, 
Андрей КАСПРИШИН 

(фото)

Каким будет июнь?
Среднемесячная темпера-

тура июня в крае составит 
+15…+20 градусов, что около 
нормы. По юго-востоку темпе-
ратура будет выше нормы. В 
отдельные дни она достигнет 
+32 градусов. Также ожида-
ется, что выпадет обычное 
количество осадков. Об этом 
«Алтайской правде» рассказа-
ли в Алтайском ЦГМС.

В начале месяца темпера-

тура составит +25…+32 гра-
дуса. Ночью +10…+15. Однако 
в отдельные дни могут быть 
временные похолодания, тем-
пература будет снижаться на 
несколько градусов.

Во второй и третьей дека-
дах месяца ночная темпера-
тура, по прогнозу, +13…+18 
градусов, дневная +22…+27 
градусов.

Алёна ИВАНОВА

В самой загадочной 
деревне края

200-летие основания поселка Потеряевка и 27-летие 
возрождения этой деревни отметили 2 и 3 июня местные 
жители. Это единственное село в Алтайском крае, где все 
население подчиняется одинаковым правилам поведения 
и проживания и верит в Бога. Возродили Потеряевку в 
начале 90-х братья Иоаким и Игнатий Лапкины.

Русская община деревни в Мамонтовском районе пред-
почитает жить вдали от цвилизации. Их устав напоминает 
монастырский. Все женщины и девочки должны ходить в 
платках и длинных юбках. У мужской бородатой половины 
– рубашки навыпуск и пояски. В детском лагере, который 
находится на территории Потеряевки, проповедуется не 
только Слово Божие, но и учение о здоровом образе жизни.

В Потеряевке нельзя пить алкоголь, курить, воровать и 
использовать ненормативную лексику.

В праздник там прошли торжественное богослужение, 
концерт и застолье со здоровыми и полезными продук-
тами.

Мария СТРЫГИНА

Генерал из далёкого Ирака
Телеканал НТВ снял сюжет в Немецком национальном 

районе о жительнице села Полевого, которая приютила 
генерала, бежавшего из Ирака.

Изначально эту историю опубликовала газета Немецкого 
национального района «Новое время».

Аббуд Кадим Обайд Аббуд много лет был военнослужащим. 
В армии Саддама Хусейна он получил звание генерала. В 
составе военных делегаций много раз бывал в России.

Мужчина решил принять христианство, из-за чего был 
вынужден покинуть службу. Его новую веру не приняла 
жена, поэтому Кадим остался один с детьми. Кроме того, 
ситуация в Ираке далека от мирной жизни.

Вначале семья переехала в Тулу. Там мужчина попытал-
ся построить дом. Но вскоре познакомился по Интернету с 
жительницей Алтайского края Верой Садатовой. Генерал 
дважды сам приезжал в Полевое, а затем перевез туда семью. 
Всего у Кадима трое детей: дочь и два сына.

Алёна ИВАНОВА

В гости к людоедам
Известный путешественник из Алтайского края Алек-

сей Котельников только недавно вернулся в Барнаул из-за 
Северного полярного круга. Немного отдохнул и уже отпра-
вился в новое путешествие. На этот раз – в страны Африки.

По словам его друга Александра Смирнова, африканское 
путешествие Котельникова обещает стать большой авантю-
рой. Ведь он намерен посетить Конго, Заир, Анголу, Намибию. 
А например, Конго относится к странам, в которых до сих 
пор существует каннибализм. Последние случаи людоедства 
были зафиксированы не так давно – в 2012 году. Еще одна 
опасность африканского континента – вялотекущая граж-
данская война в отдельных районах Конго, Заира и Анголы.

Алексей Котельников уже прилетел в Браззавиль. Здесь 
его ждет автомобиль УАЗ. Именно на нем еще в 2017 году он 
объехал Нигерию, Габон, Камерун, Конго.

Очаровательный малыш
Новый питомец появился в барнаульском зоопарке 

«Лесная сказка». У пары северных оленей родился малыш. 
Олененок в первый же день встал на ножки и начал есть.

В зоопарке рассказали, что северные олени относятся к 
крупным млекопитающим и их детеныши практически 
сразу доступны взору широкой публики. Поэтому сотрудни-
ки приглашают всех желающих приехать познакомиться с 
новым обитателем и посмотреть, как он познает мир.

Напомним, что в жизни северных оленей в барнаульском 
зоопарке три года назад произошла трагедия. Самка по имени 
Сибби подавилась крупной морковкой и погибла. Ее партнер 
Сибил долго переживал. Потом зоопарк приобрел новую самку, 
и вот в семье северных оленей случилось прибавление.

Мария СТРЫГИНА

Сюита из двенадцати песен 
«Битлз»

Летом в Алтайском крае в пятый раз состоится музы-
кальный фестиваль Because of the Beatles. Он пройдет 7 
июля на территории «Бирюзовой Катуни».

Хедлайнер – группа Father Mckenzie (г. Ростов-на-Дону), 
которая исполняет исключительно песни из дискографии 
группы Beatles и сольного творчества ее участников. Так, в 
2017 году группа отыграла 10 концертов на родине Beatles, 
в Ливерпуле, в рамках фестиваля International Beatleweek.

Кроме того, как сообщили в Алтайтурцентре, выступят 
группы из Барнаула, Новосибирска, Омска и Горно-Алтайска. 
Это «Мы», Paramaribo и Red Rollers, «Ракеты», Palm beach 04 
и La Suerte Band.

Всех битломанов ждет сюрприз – на фестивале высту-
пит симфонический оркестр Государственной филармонии 
Алтайского края, который исполнит сюиту из двенадцати 
песен «Битлз». Также на сцену выйдет мужской вокальный 
ансамбль под руководством А. Афанасьева.

Светлана РУСИНА

Подведены итоги национального 
конкурсного отбора на «Детское 
Евровидение-2018», финал кото-
рого пройдет 25 ноября в Минске. 
Право представлять Россию по-
лучила 13-летняя жительница 
Барнаула Анна Филипчук.

В жюри конкурсного отбора вошли 
Игорь Крутой, Лариса Долина, Лев Лещен-
ко, Сергей Лазарев, Николай Басков, Олег 
Газманов и победитель «Детского Еврови-
дения» прошлого года Полина Богусевич.

По условиям конкурса дети должны 
были представить новые песни, которые 

ранее не исполнялись. Причем в напи-
сании композиций юные исполнители 
должны были участвовать сами.

Победителя национального финала 
определили на основе выбора жюри и 
онлайн-голосования зрителей. В итоге 
победу одержала Анна Филипчук с песней 
«Непобедимые».

Аня выступала в шоу-театре песни «Ка-
приз» имени Елены Щербаковой, не раз 
побеждала в музыкальных конкурсах, 
имеет статус «Маленькая мисс Барнау-
ла-2013». Сейчас она студентка академии 
популярной музыки Игоря Крутого.

Светлана ЯКОВЛЕВА

Прямо 
на рабочем месте

Прокурором Смоленского района направ-
лено в суд уголовное дело о хищении денег 
вкладчиков банка.

Присваивала вложения клиентов работница 
финансового учреждения. Работая в должно-
сти старшего менеджера по обслуживанию 
операционной кассы банка, пользовалась этим 
для получения дополнительного дохода. Более 
полугода обворовывала клиентов.

Имея доступ к специализированному 
программному обеспечению, позволявшему 
осуществлять операции по вкладам и счетам 
физических лиц, вносила в него ложные све-
дения. Как правило, это была информация о 
выдаче наличных. Расписывалась в расходных 
кассовых ордерах за вкладчиков женщина соб-
ственноручно. Таким образом она похитила у 
вкладчиков более 900 000 рублей.

Кроме того,  используя доверительные отно-
шения с клиентами банка, менеджер подписы-
вала у них расходные ордера на суммы, значи-
тельно превышающие фактически выданные 

им на руки. А разницу забирала себе. Таким 
способом похитила еще более 40 000 рублей.

Как сообщила «АП» заместитель прокурора 
Смоленского района Мария Базанова, бывшей 
теперь уже сотруднице банка инкриминиру-
ются присвоение имущества, вверенного ей, 
и мошенничество. Ей грозит до 6 лет лишения 
свободы.

И аккаунт оказался 
взломан…

В Бийске полицейские выясняют личность 
злоумышленника, похитившего деньги с бан-
ковской карточки местной жительницы.

65-летняя дама переписывалась со своей 
подругой в соцсетях. И вдруг от приятельницы 
поступило предложение получить бонус – 2 ты-
сячи рублей. А для того чтобы была возможность 
перевести деньги, потребовалось сообщить 
номер банковской карты и разовые пароли, 
указанные в СМС. Когда женщина все это сде-
лала, с ее счета улетучилось 18 тысяч рублей.

Созвонившись с подругой, женщина выясни-
ла, что фактически общалась с незнакомцем, 

взломавшим в соцсетях чужую интернет-стра-
ничку. Осознав, что стала жертвой мошенни-
ка, пострадавшая обратилась за помощью в 
полицию.

Пока злоумышленник не задержан, его по-
тенциальной жертвой может стать каждый, 
кто готов делиться конфиденциальной инфор-
мацией. А ее не стоит сообщать даже самым 
близким людям, чтобы не лишиться денег.

Убили, украли, 
подожгли

Четверо молодых жителей Алейска в воз-
расте от 17 до 22 лет обвиняются в избиении 
человека, повлекшем его смерть, разбое и 
краже. Различные преступления инкрими-
нируются им в зависимости от роли каждого.

В ночь на 1 июня 2017 года в Алейске подрост-
ки 16 и 17 лет со своим 22-летним знакомым 
распивали спиртное в квартире 44-летнего 
местного жителя. В результате произошедше-
го конфликта молодые люди жестоко избили 
хозяина жилища. Он скончался. А гости про-
должили распивать горячительные напитки.

Утром, поняв, что мужчина не подает при-
знаков жизни, парни покинули помещение. 
При этом один из подростков бросил непоту-
шенный окурок сигареты на разбросанные 
вещи. Произошел пожар.

Как рассказала «АП» старший помощник 
руководителя управления Следственного ко-
митета РФ по краю Людмила Рязанцева, кроме 
всего прочего, следствием была доказана при-
частность одного из этих парней к нескольким 
имущественным преступлениям. За три месяца 
молодой человек похитил мобильник у житель-
ницы Барнаула, а также вынес из квартиры в 
краевом центре сотовый телефон и ценности. 
А в машине водителя такси прихватил ноутбук 
и телефон. Доказана причастность молодого 
человека и его 17-летнего знакомого к краже из 
гаража двух велосипедов и угону автомобиля, 
который они разобрали и сдали на металлолом.

Во время следствия молодые люди вину в особо 
тяжком преступлении признали частично. Они 
перекладывали друг на друга ответственность 
за избиение погибшего мужчины. Экспертизы 
же показали, что избивали его они все вместе. 
Каким будет их наказание, решит суд.

Подготовила Тамара ЛОГИНОВА

Звёздочка из Барнаула

Холодное, 
но такое вкусное!

  ЗНАЙ НАШИХ .

  БДИ! .

  ФЕМИДА .

  ПРОГНОЗ ПОГОДЫ .

  ФОТОФАКТ .  ДЕТСКИЙ ПРАЗДНИК .   КРАТКО .

В Барнауле буйным цветом на 
20 дней позже обычного расцве-
ли яблони, черемуха, сирень. Как 
только позволила погода и вы-
глянуло солнышко, и взрослые, и 
дети побежали делать прекрас-
ные профессиональные фото и 
модные селфи.

Например, одна из самых шикарных 
яблонь цвела в центре Барнаула. Огром-
ное дерево окружили сразу несколько 
десятков человек, и каждому хватило 
белого облака цветов для собственного 
уникального снимка.

Кстати, в большинстве случаев яблоня 
начинает цвести во второй или третьей 
декаде мая. В этом году в Барнауле сезон 

цветения случился позже, но зато был 
необыкновенно ярким.

К сожалению, штормовой ветер за вы-
ходные сдул практически все буйство 
цветов с яблонь и черемухи. Но память 
в виде фото осталась у многих. До следу-
ющей весны.

Мария СТРЫГИНА,
 Андрей КАСПРИШИН (фото)

Клещей не бояться – в лес ходить
В Барнауле в городской детский 
травмпункт за помощью после  
укусов клещей уже обратились 
200 человек.

Как рассказал главный врач детской 
городской поликлиники № 9 Вячеслав 
Голдаев, всем обратившимся был введен 
иммуноглобулин. Причем детям до 14 
лет этот препарат вводится бесплатно. 
Но укол нужно поставить в первые трое 
суток после укуса клеща. К счастью, на 
сегодня в Барнауле детей, заразившихся 
инфекциями, переносчиками которых 
являются клещи, нет.

По словам медиков, пик обращений 

после укусов клещей приходится на вечер 
воскресенья и утро понедельника, когда 
родители вместе с детьми возвращаются с 
дачных участков или лесных зон. В траве, 
рядом с деревьями риск подвергнуться 
нападению насекомого возрастает в 
несколько раз. Поэтому, отправляясь за 
город, нужно помнить об элементарных 
правилах защиты от укуса клеща. Вот 
несколько рекомендаций от Вячеслава 
Голдаева:

– Для прогулок по лесу или паркам луч-
ше выбирать светлую одежду с длинными 
рукавами и брюки, закрытую обувь, что-
бы не было открытых участков тела, куда 
может заползти клещ. На голову лучше 

надеть платок или другую повязку, чтобы 
насекомое не попало в волосы. После 
прогулки обязательно нужно осмотреть 
себя и детей на наличие клеща, а одежду 
сразу же снять и тщательно вытряхнуть, 
конечно, не в помещении, а на улице. 
Так как очень часто насекомое запол-
зает в складки тканей и может укусить 
человека даже после возвращения до-
мой. Если вы планируете выезжать за 
пределы Барнаула, то лучше иметь 
при себе страховку, чтобы в случае 
укуса клеща могли обратиться в любой 
травмпункт для бесплатного введения 
иммуноглобулина.

Татьяна ВОЛОШЕНКО

Яблони в цвету

«Дай откусить!»

 Мыльные пузыри – отрада для детей.
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